

# BAHÁ'Í - GEMEINDE LIECHTENSTEIN

Regierung des Fürstentums Liechtenstein  
Regierungsgebäude  
Peter-Kaiserplatz 1  
9490 Vaduz

Vaduz, 25. September 2023

## **Stellungnahme zum Vernehmlassungsbericht der Regierung betreffend die Abänderung des Ehegesetzes, des Partnerschaftsgesetzes und des Personen- und Gesellschaftsrechts (Umsetzung der Motion zur Öffnung der Ehe für alle)**

Sehr geehrte Damen und Herren

In Anbetracht des sensiblen Charakters des Gesetzes und der Tatsache, dass die Ehe für alle in der Bahá'í-Gemeinde selbst nicht erlaubt wäre, teile ich Ihnen mit, dass die Bahá'í Gemeinde keine Stellung zu dem vorgeschlagenen Antrag auf Ehe für alle beziehen möchte.

Falls gewünscht, kann ich Ihnen anbieten in einem persönlichen Gespräch den Standpunkt der Baha'i zu diesem Thema gerne zu erläutern und das entsprechende Hintergrundmaterial bereitstellen.

Mit freundlichen Grüßen,

Bahá'í-Gemeinde Liechtenstein  
Toni Ackermann

